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PROCÈS VERBAL 

 

 

 

 

 

COMITE DIRECTEUR 
5 JUIN 2020 - VISIOCONFERENCE 

 

PRÉSENTS : 
 

 Comité directeur :  

Christian BABONNEAU, président général  Jean FOURNIER, conseiller auprès du président 

 Gérard BRIAUD, secrétaire général    Sophie ERIDIA, secrétaire générale adjointe   Anne-

Marie LEMOINE, vice-présidente Formations   Jean-Luc ANDRE, vice-président Activités   

Patrick LAURENDEAU, vice-président délégué Activités sportives  Laurence MUNOZ, vice-

présidente Solidarités et Innovations   Bertrand ROUSSEAU, médecin fédéral  Jacqueline 

ROCHER, chargée de mission Ethique et mémoire   Roland BAZIN, chargé de mission 

Grandes associations  Charles AGENET, membre  Marie-Laure BLEGER, membre   Annick 

DECERLE, membre    Nicole HAY, membre  Pascal FONTENEAU, membre  Nicolas 

MENAGER, membre  Marie-France NOEL, membre  Bernard OLIVIER, membre  Philippe 
RENAUD, membre 
Membre invité : Gilles MORIN, aumônier national 

 

 Siège fédéral : 

Laurence SAUVEZ, directrice technique nationale  Julien MARY, responsable du pôle activités 

et formations  Lucie RENAULT, responsable du pôle promotion et développement  Gérard 

SANTORO, conseiller technique national  Eric LAMARQUE, conseiller technique national  

Guillaume GARREAU, directeur de Forma’   Annabelle MATHIEU, attachée de direction  
Maxime DORSEUIL, chargé de développement 
 

Excusés : Anne CORDIER, vice-présidente Territoires et international   Dominique JOLY, 

vice-présidente déléguée Activités gymniques et d’expression  Claude SCHMIT, vice-président 

délégué Activités artistiques et culturelles  Philippe BLANC, chargé de mission relais entre les 

élus  Céline REIXACH, membre  Valérie BELSITO, responsable du pôle administratif, 

juridique et financier  Anny SYLVESTRE-BARON, conseillère technique nationale  
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VENDREDI 5 JUIN 2020 

 
 

1 ACCUEIL 

 
Le président général remercie les membres du comité directeur présents.  
 
 

2 INFORMATIONS GENERALES 

 
Le président rappelle ou indique certains points.  
 
2.1 RENOUVELLEMENT DU COMITE DIRECTEUR POUR LA MANDATURE 2020/2024  

La lettre de mission, la circulaire et le calendrier relatifs au renouvellement du comité directeur pour la 
mandature 2020/2024 ont été diffusés dans l’infolettre n° 25 du 30 mai 2020 
 
2.2 CERTIFICATION QUALITE QUALIOPI 

 
Forma’ vient d’obtenir la certification qualité Qualiopi. Cela fait de l’institut de formation l’un des premiers 
organismes de formation associés à une fédération à être certifié. 
 
2.3 PHASE 2 DE SORTIE DE CONFINEMENT 

 
Pour la reprise des activités, dans le cadre de la phase de 2 de sortie de confinement, la fédération a 
produit une note pour les activités sportives, une note pour les activités artistiques et culturelles ainsi 
qu’une infographie récapitulant les différentes recommandations. Ces documents sont disponibles sur 
le site de la fédération. Ils sont relayés dans l’infolettre du 5 juin.  
 
Au 5 juin, les guides de reprise des activités édités par le ministère des sports sont en cours de mise à 
jour.  
 
Reprise des stages BAFA/BAFD : le projet de protocole de reprise de la DJEPVA a été reçu le 5 juin. Il 
est en cours de lecture par le pôle formations. Il semble assez complexe.  
 
2.4 REOUVERTURE DU SIEGE FEDERAL  

 
Depuis le 2 juin, le siège fédéral est rouvert.  Les salariés sont répartis en 2 groupes et alternent leur 
temps de travail entre présentiel et télétravail. Un protocole de reprise du siège fédéral a été produit et 
envoyé aux salariés.  
Pour information, le président général se rendra au siège les 11 et 12 juin.  
 
2.5 ACTIVITE PARTIELLE  

 
Le président général rappelle que la fédération n’a pas fait appel à l’activité partielle pour ses salariés 
dans un souci de solidarité à l’effort national et afin de préserver les salariés des impacts financiers liés 
à l’activité partielle.  
 
2.6 CNOSF  

 
Le CNOSF a organisé un nombre important de réunions pendant la période de confinement auxquelles 
la fédération a toujours répondu présente.  
 

2.6.1 PACTE DE LOYAUTE  
 
Initialement intitulé code de bonne conduite, le pacte de loyauté est en cours d’écriture et d’ajustements 
pour être présenté à l’Assemblée générale du CNOSF du 29 juin. La fédération a été sollicitée pour 
intégrer le groupe qui travaille à ce pacte, Laurence Sauvez l’y représente. 
Pour l’heure, les fédérations unisports ne sont pas favorables à ce pacte.  
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2.7 RENCONTRE AVEC LES REGIONS  

 
Le président général poursuivra ses rencontres avec chaque comité régional et les comités 
départementaux afférents :  

- Samedi 6 juin en visioconférence : Centre Val de Loire  
- Samedi 13 juin en visioconférence : Bourgogne Franche Comté 
- Lundi 15 juin en visioconférence : Occitanie 
- Samedi 27 juin à Bordeaux : Nouvelle Aquitaine  
- Vendredi 3 et samedi 4 juillet (lieu à confirmer) : Auvergne Rhône Alpes 

 
 
 

3 LE PROJET DE DEVELOPPEMENT FEDERAL 2020/2024 

 
En préambule, le président général félicite le pôle développement et promotion dirigé par Lucie Renault 
et remercie l’ensemble des personnes ayant participé aux différents travaux ou sollicitations pour 
l’élaboration du projet de développement fédéral 2020/2024.  
 
Gérard Briaud rappelle les modalités de construction du projet de développement fédéral et les 
différentes réunions et étapes. L’étape de ce jour, après la présentation faite lors du comité directeur 
du 1er mai et du bureau du 29 mai, a pour objet de présenter l’architecture globale du PDF, en intégrant 
les observations faites par les membres du bureau et du comité directeur. 
L’architecture du projet de développement fédéral 2020/2024, présentée par Lucie Renault, est 
proposée avec 2 axes composés chacun de 2 programmes. Chaque programme est décliné en objectifs 
puis en actions pour tous les niveaux de l’écosystème fédéral. A ce jour, une quarantaine d’actions ont 
émergé.  
Ce projet de développement fédéral se veut plus transversal que les précédents et moins dense.  
Le comité directeur est invité à s’exprimer sur cette proposition et demande quelques précisions ou 
ajouts.  
 
 
 
Plus aucune autre question n’étant posée, le secrétaire général lève la séance à 19h.   
 
Le présent procès-verbal a été validé le 30 juin 2020.  
 
 

                               
     
       
                                

Le président général  Le secrétaire général 
Christian BABONNEAU Gérard BRIAUD 

      

 


